



Fitch sube calificación de finanzas de Jalisco

La Secretaría de Finanzas indica que el repunte en su calificación financiera fue porque se liquidó la deuda total del crédito quirografario por mil 400 millones de pesos

GUADALAJARA | Jueves 24 de enero de 2013 Germán Ramos Navas / corresponsal | El Universal 10:00

La Secretaría de Finanzas de Jalisco informó que subió la calificación crediticia del estado, ya que del nivel bajo de D paso a BB+ con perspectiva estable, según la empresa especializada Fitch Ratings.

La dependencia señaló que el repunte en su calificación financiera fue consecuencia de que se liquidó la deuda total del crédito quirografario por mil 400 millones de pesos (mdp) antes del 21 de enero que era su fecha límite al Banco Interacciones.

Un comunicado de la dependencia estatal destaca que la calificadora Fitch Ratings observó que las principales fortalezas del perfil crediticio del estado se mantendrán para el mediano y largo plazo, por las medidas dirigidas a fortalecer su flexibilidad financiera, incrementando sus niveles de recaudación local y controlando el gasto operativo.

Añadió que Jalisco se ubica en una posición destacada a nivel nacional en el manejo de las pensiones y jubilaciones de los empleados públicos, porque el organismo encargado de manejarlas, Pensiones del Estado, posee viabilidad financiera de largo plazo.

La calificación de las finanzas estatales cayeron a principio de mes ante la posibilidad de que la actual administración gubernamental de Emilio González no cubriera el crédito quirografario de mil 400 mdp que venció el 21 de diciembre, pero que tenía un mes, para el 21 de enero, y se cubrió el jueves 17 de enero por el adelanto de las participaciones federales de la Secretaría de Hacienda.